



COMMUNIQUE DE PRESSE

Remise d'insignes de Chevalier dans l'ordre national du mérite Reconnaissance du parcours d'une professionnelle de l'Automobile

De mécanicienne chez Alpine-Renault à Directeur de concessions dans le Groupe Gueudet, **Nathalie Caumont** a reçu les insignes de chevalier dans l'Ordre national du Mérite pour son parcours dans la Distribution des Services de l'Automobile et de la Mobilité des mains de **Francis Bartholomé**, Président national de **Mobilians**. Un parcours de pionnière commencé au GARAC en 1980, une époque où les femmes dans la maintenance étaient encore moins nombreuses qu'aujourd'hui.

Nathalie Caumont a demandé à ce que la cérémonie de remise des insignes de Chevalier dans l'Ordre national du Mérite se déroule au GARAC. « J'ai commencé ma carrière professionnelle comme élève au GARAC et grâce au GARAC. Plus de 40 ans plus tard, je veux donc terminer la boucle au GARAC, l'Ecole de la Profession ». Elle n'a pas oublié qu'après avoir été refusée dans plusieurs CFA et Lycées en 1980 parce qu'elle était une femme et uniquement parce qu'elle était une femme comme on lui a clairement signifié, le GARAC l'a accueillie en ne considérant que sa motivation.

Elle est ainsi devenue la 2ème fille en formation de mécanique automobile au GARAC et la première à accéder à la formation phare de l'époque : le Brevet de Technicien Automobile et Services. Sa passion de l'Automobile, de la mécanique et de l'électronique, son sens des responsabilités l'ont emmenée logiquement sur un parcours professionnel passionné et évolutif.

Elle débute en 1983 comme mécanicienne chez **Renault Alpine**, poursuit comme concepteur de méthodes de réparation électricité-électronique moteur chez **Renault Vélizy**, puis comme responsable commerciale dans un **garage spécialisé** dans les véhicules de compétition, sachant quitter le tailleur pour ré-enfiler le bleu de travail pour résoudre les diagnostics électroniques. En 1999, elle intègre le Groupe **Métin** comme réceptionnaire, puis responsable après-vente et directrice dans l'Est parisien, puis dirige durant 2 ans le centre de destruction VUH commerce de pièces de rechange **INDRA**. A partir de 2012, elle intègre le Groupe **Menetrier**, racheté en 2014 par le Groupe **Gueudet** où elle occupe le poste de Directeur de Concession Renault Dacia à Lisieux Bernay (70 personnes), Deauville et Pont L'Evêque. Et depuis 2021, elle dirige les concessions Renault Dacia de Pont-Audemer et Bergtheroulde et la plaque PR pour la Normandie Nord.

Pour montrer, s'il le fallait, son attachement à toute la Profession des Services de l'Automobile, Nathalie Caumont a choisi **Francis Bartholomé**, Président national de **Mobilians**, pour lui remettre ses insignes en présence de son mari et de ses enfants, de **Dominique Carlarc'h** qui a proposé sa candidature à cette distinction, du Président du GARAC, **Raymond Vié**, et du Directeur général de l'Ecole, **Laurent Roux**, de 10 de ses camarades de promotion (pour certains retrouvés et venus spécialement pour cet évènement), d'anciens professeurs et d'amis. Nathalie Caumont a aussi souligné la présence de **Cyril Gueudet**, PDG du Groupe éponyme, dont elle mesure « la grande humanité », elle qui a subi un accident de la vie il y a quelques mois, et de celles de collègues du Groupe.

*Dominique Carlarc'h : Chef d'entreprise | Présidente D&Consultants | Fondatrice Femmes du MEDEF | coPrésidente Comité Sport MEDEF



Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité

Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 500 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Management*
- *Et pour 26 diplômes d'État et de la Profession : BAC Pro, CQP/TFP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

77 jeunes filles sont en formation.

www.garac.com Contact presse : crajalu@garac.com 01 34 34 37 44